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兰生股份股票为什么不涨、600795为什么一直涨不上去呢?
还要不要持股待涨?-股识吧

一、002666最近股票交易逐步量大，但不上涨是怎么回事?

从通过配股增发以后，到股权登记日还有一段时间这个时间不定，有1周到一个月
不等，具体要看该公司公布的消息，这段时间内你要是卖出股票的话，也就是说到
股权登记日之前卖出的话，同样不享受增发了。
同理，你在股权登记日前一天买入该股，同样享受增发。
懂了没？

二、600795为什么一直涨不上去呢?还要不要持股待涨?

国电电力(600795) 投资亮点： 1、大股东中国国电集团是电力体制改革后国务院批
准成立的五大全国性发电集团之一，拥有我国唯一一家专门从事电力环保科学技术
研究的科研机构国电环境保护研究所。
2、公司积极推进结构调整和企业转型工作。
围绕发电主业，加快煤炭开发步伐；
通过成功重组英力特集团，以高起点迅速进入煤化工领域；
成功入股石家庄商业银行和百年人寿保险股份有限公司。
3、公司全资的邯郸热电厂13号机组（200MW）实施了汽轮机通流部分现代化改造
，降低煤耗20克/千瓦时，大幅提高了机组运行的经济性、灵活性和可靠性，更加
能适应电网调峰需求，对于国内同类型机组的节能降耗改造起到很好的借鉴作用，
具有显著经济效益和社会效益。
4、公司控股的国电内蒙古东胜热电有限公司在锅炉点火和稳燃技术上，实施了等
离子点火技术、无燃油系统，成为全国第一个无燃油的燃煤电厂，为优化锅炉设计
、简化系统布置、降低机组启动费用、有效改善火电厂生态条件，保护生态环境起
到了很好的示范作用。
5、股权投资。
截止08年末，公司持有国电南瑞（600406）13.53%股权，投资成本2567万元；
持有远光软件（002063）11.11%股权，投资成本800万元；
持有国电财务有限公司35%股权，投资成本2.1亿元；
持有石家庄市商业银行19.6%股权，投资成本3.06亿元；
长安保险经纪有限公司0.87%股权，投资成本200万元；
持有大同证券经纪有限责任公司0.45%股权，投资成本67万元。
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负面因素： 1、根据公司财务预算，2009年公司系统资金需求约173.59
亿元，公司计划依靠自有资金及通过债务融资等方式解决；
但在当前国际金融危机的环境下，公司面临一定的资金压力。
2、09年公司仍面临电煤价格上涨、电力消费需求不足、发电设备利用小时数大幅
回落等多重压力。
综合评价： 公司围绕发电主业，积极进行结构转型，加快煤炭开发步伐；
通过成功重组英力特集团，以高起点迅速进入煤化工领域；
同时加大对风电和水电项目的开发投资。
但是09年公司仍面临电煤价格上涨、电力消费需求不足、发电设备利用小时数大幅
回落等多重压力；
总的来看，公司具备一定的阶段性投资机会。

三、为什么有些股票业绩很好但是不涨？

我们会发现经常发现，公司每年的业绩都是稳定增长，各方面财务指标都很优秀，
但是股价一直不涨，长时间维持震荡，这到底是为什呢呢，我来分几类给大家说说
我的观点。
1、该股票可能被前期大幅度炒作过如果一只股票，这几年业绩一直都比较好而且
稳定，第一去看看是不是前期是一只黑马股被市场大幅度炒作过，举个例子，比如
雅戈尔以前主营业务是做服装的，但是后期开始逐步转型做房地产和金融投资，受
到市场大幅度的关注，当时成为一个焦点事件，股价大幅度被炒作，严重透支了预
期。
目前这几年公司业绩优良稳定盈利，在房地产投资做的也特别好，但是股价却不涨
，原因是市场早已经对于它转型预期大幅度炒作，目前下跌后回归正常估值水平，
自然不会大幅度上涨。
所以首先看看是否股价提前被市场炒作，目前下跌或者不涨正在回归该公司的合理
估值水平。
2、看看是否蓝筹或者白马往往蓝筹白马的企业，公司行业地位稳定，外延扩张和
成长性较低，每年能够获利多少市场早已经给予的肯定的预测，比如我们家电行业
的格力电器，美的集团，剔除2022年市场（2022年是中国股市最特殊的一年，国家
严厉监管，资金扎堆蓝筹白马所致）。
以前上涨幅度都是比较小。
我们都知道炒股往往是炒作预期，确定性的东西往往比较难得到市场的关注，打个
比方，如果美的转型要做互联网企业了，即使能不能成功，股价就会大涨，不确定
性的东西是市场资金最偏爱的。
所以第二看看是否蓝筹白马，业绩是否很稳定，公司的市值比较大。
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3、庄家的控盘所致很多业绩优良的股票，可能庄家也看中了，但是庄家并没有完
成吸筹的话，基本会把股价控制在一个幅度范围之内，目前业绩还是表现特别优秀
，但是庄家基本会用大的筹码去压盘，庄家吸筹不是一两天就能够完成的，长的几
年短的几个月都有。
等吸筹完成之后再次出现大涨。
所以这也是一个比较重要的方面。
4.市场情绪面和资金关注力度大幅度上涨的往往是业绩黑马，公司业绩一直优良，
基本普通投资者都知道，而且筹码比较分散，很多大涨的股票都是游资行为。
市场情绪面往往是，热点题材的叠加，如果这家公司跟目前市场情绪方向不配合的
话往往很难涨，游资去拉升一只不是热点情绪的股票，到时候卖谁愿意接盘呢。
表现比较明显的就是，2022年很多创业板股票业绩都很优秀，都是跟2022年蓝筹白
马的市场格局不契合，自然不会涨了。
上面我讲的四点大致能解释业绩好的公司为什么股价不涨的原因了，无预期，无题
材，无热点，筹码分散散户看好，想涨比较难。
大家以后炒股也要注意这一点。
感觉写的好的点个赞呀，如果还有其他想法的可以在评论区评论交流，加关注获取
更多股市技术分享。

四、002232配股后为什么股数没增加

从通过配股增发以后，到股权登记日还有一段时间这个时间不定，有1周到一个月
不等，具体要看该公司公布的消息，这段时间内你要是卖出股票的话，也就是说到
股权登记日之前卖出的话，同样不享受增发了。
同理，你在股权登记日前一天买入该股，同样享受增发。
懂了没？

五、兰生股份是生产什么的

上海兰生股份有限公司是在1983年1月成立的上海市文教体育用品进出口公司的基
础上，于1993年8月更名改制成为全国首家外贸股份制企业，1994年2月4日，兰生
股票在上海证券交易所挂牌上市，兰生股份成为全国外经贸系统第一家股票上市公
司（股票代码600826）。
公司注册资本2.8亿元，目前国家持有股份1.47亿股，占52.50%；
社会公众持股1.33亿股，占47.50%，公司拥有总资产10亿元。
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经过近20年的发展，公司现已形成贸易、金融、房地产和生物制药四大经营板块，
成为有实力、有潜力、有后劲的综合型外贸企业。

六、002666最近股票交易逐步量大，但不上涨是怎么回事?

展开全部一，庄家第一次出货没有出清，现在利用股价下跌，很多人已经以为见底
的时候，就是有人接盘时，庄家再次集中出货所致。
二，有相当多的投资者，包括中长线买家在此时已经看清后市，在大量抛售筹码。
三，庄家已经感觉到做多时机已到，故意制造市场恐慌情绪，令投资者对市场感到
失望，从而大量抛售股票。
庄家趁机从低位捡取大量廉价筹码。
但据我分析，出现第一二个可能性要大一些，理由我就不多说了，大家心里都是知
道的。
出现第三个可能性只有是“利空出尽是利好”了。
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